

ACHTUNG



WICHTIGE HINWEISE

*Das Hohenzollern-Skistadion, die zugehörigen Loipen und Skirollerbahnen sind gemäß einer Anordnung der Gemeinde Bayerisch Eisenstein und des Landratsamtes Regen aus **Sicherheitsgründen für die Allgemeinheit** gesperrt.*

Unbefugtes Betreten stellt eine Ordnungswidrigkeit dar.

Das Hohenzollern-Skistadion ist eine Einrichtung des Skilandeszentrums ARBER. Das Leistungszentrum dient der Förderung des Leistungssports in Niederbayern und der Oberpfalz. Die Investitionen wurden durch den Freistaat Bayern, der Regierungsbezirke Niederbayern und Oberpfalz, die Landkreise Regen und Cham, die Städte und Gemeinden der Region sowie das Fürstenhaus Hohenzollern finanziert. Die Benutzung der Anlage ist den im Leistungszentrum organisierten Vereinen vorbehalten.

Das Fürstenhaus Hohenzollern unterstützt den Trainings- und Rennbetrieb der im Landesleistungszentrum organisierten Vereine sowie den Bayerischen und Deutschen Skiverband.

Für Fußgänger, Radfahrer und Fahrzeuge aller Art gesperrt!



Alle Loipen und Skirollerbahnen sind für Nichtmitglieder, Hobbyläufer und Wanderer gesperrt!

Das Stadion kann nur vom Zuschauerbereich aus besichtigt werden. Eltern haften für ihre Kinder!